

Palmira, Miércoles 12 de febrero de 2014
Número 1144.14.526

OBRAS GESTIONADAS POR EL ALCALDE RITTER LÓPEZ A TRAVÉS DEL G-11, FUERON RESPALDADAS POR EL MINISTRO DE HACIENDA

La ampliación del Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón de Palmira; el Parque Biopacífico; el Programa de Desarrollo Rural para pequeños productores; la vía rural desde Palmira hasta el Puente Las Águilas y acueductos rurales, son los Proyectos que hasta el momento están contemplados por el G-11 para ser financiados mediante el Contrato Plan. Así se conoció luego de la reunión sostenida en Cali, con el Alcalde de Palmira **Ritter López**; el Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas Santamaría, al igual que los Alcaldes de Vijes, La Cumbre, Dagua, Cali, Candelaria, Pradera, Yumbo y los delegados de Buenaventura, Florida y Jamundí. La decisión del Gobierno Nacional ratifica el respaldo a las obras propuestas por el mandatario de Palmira que están incluidas en el Proyecto final para recursos de la Nación.

El Alcalde de Palmira **Ritter López** precisó que el G-11 es una iniciativa liderada por los Alcaldes de los Municipios-Región que se unieron para constituir una instancia de concertación en función de priorizar, planificar, gestionar y ejecutar proyectos que faciliten el desarrollo de la subregión. El burgomaestre indicó: **“Este paso que hemos dado marca un antes y un después en el desarrollo de Palmira, porque ahora la inversión se ve en el plano nacional y es bueno para la región. Hemos tenido la oportunidad de hablar con el Ministro de Hacienda y ha sido muy receptivo con Palmira. Nos sentimos bien tratados por el Gobierno Nacional”**. El Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, dijo: **“Felicitó a los Alcaldes del G-11 que han liderado este proceso de inversión, que se traduce en beneficios para la comunidad”**.

CON CAPTURAS PERMANENTES Y PREVENCIÓN DEL DELITO, CÁMARAS DE SEGURIDAD SIGUEN DANDO RESULTADOS POSITIVOS EN PALMIRA

Palmira avanza en seguridad gracias a un sistema de cámaras, gestionadas por el Alcalde **Ritter López** y que graban todos los movimientos durante las 24 horas del día, la Policía ha logrado realizar, desde octubre pasado, más de 40 capturas en flagrancia, además de que las imágenes captadas permiten registrar también todo tipo de incidentes, como accidentes de tránsito, prevención del delito y aplicación de la cultura ciudadana. En total son 96 dispositivos de vídeo que funcionan en toda la ciudad conectados día y noche al comando central de la Policía a través del Centro Automático de Despacho. A estas cámaras se suman otras instaladas por los comerciantes en diferentes sectores del Municipio contribuyendo así con la seguridad.

Al referirse a la efectividad del sistema de cámaras de vídeo en Palmira, el Comandante del Distrito Especial de Policía Palmira, Teniente Coronel Ludwing Jaimes Riscanievo, precisó: **“Con el apoyo de la Administración Municipal estamos ejerciendo un control permanente en el Municipio a través de la acción policial que se ve reforzada con las cámaras de seguridad y el sistema 1, 2,3. Igualmente el sistema de vídeo sirve para prevenir el delito y velar por el mantenimiento la Cultura Ciudadana”**. El Alcalde de Palmira **Ritter López** enfatizó en que las cámaras de vídeo son una herramienta tecnológica que permite a las autoridades mejor efectividad.

ALCALDE RITTER LÓPEZ AVANZA CON LA ENTREGA DE UNIDADES PRODUCTIVAS A LOS COMERCIANTES DE RESIDUOS INDUSTRIALES DE LA GALERÍA SATÉLITE

Este jueves 13 de febrero a partir de las 10:00 a.m. en las instalaciones de la Antigua Galería Satélite en la calle 37 entre carreras 35 y 34, un total de 44 familias palmiranas que se dedicaban a la comercialización de residuos industriales en el sector, se verán beneficiadas con unidades productivas por parte del Alcalde de Palmira **Ritter López** a través del proceso de Emprendimiento y Desarrollo Empresarial de la Secretaría de Desarrollo Económico y Agrícola, quien con este programa cumple con el objetivo de mejorar la calidad de vida de estas familias de los *chattarreros*, recuperando de paso el espacio público de dicho sector, donde se construirá con apoyo del Gobierno Nacional un Centro de Desarrollo Infantil para albergar a 300 niñas y niños de la zona.

Respecto a las unidades productivas para los *chattarreros* Moisés Cepeda Restrepo, Secretario de Desarrollo Económico y Agrícola explicó: “Las 44 familias de los comerciantes de residuos industriales se verán beneficiadas con unidades productivas de varios tipos como graneros, tiendas, ferreterías, alquiler de lavadoras, entre otros; además reciben capacitación para adelantar sus nuevos negocios”. Por otra parte, Arlex Sinisterra Albornoz, Gerente del Fondo Financiero de Palmira, Finanpal manifestó: “La Alcaldía de Palmira brindó todo el apoyo necesario a los comerciantes de residuos industriales, residenciales y de comercio ubicados en la galería satélite, para que sustituyan su actual actividad económica y asuman un nuevo rol en el desarrollo de sus familias y del municipio”.

Nota: se convoca a los diferentes medios de comunicación para que asistan a dicho acto a llevarse a cabo en las instalaciones de la antigua Galería Satélite.

ATENDIENDO EL LLAMADO DE LA COMUNIDAD, ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL INICIÓ DEMOLICIÓN DE INMUEBLES ABANDONADOS

Gracias a la acción Interdisciplinaria de varias dependencias de la Administración Municipal, se inició por parte de los propietarios del predio de la calle 31 con carrera 20, del barrio La Colombina, la demolición de la vivienda que amenazaba ruina, eliminando así el riesgo inminente que planteaba la presencia de este bien inmueble abandonado. La decisión se produjo luego de cumplirse el protocolo de rigor y haber declarado en ruinas algunas viviendas. De acuerdo con el Alcalde de Palmira **Ritter López**, la acción de los propietarios responde al clamor de la comunidad para recuperar la estética urbana y garantizar la seguridad para la comunidad palmirana, frente el grave estado de deterioro de estos bienes inmuebles.

El Alcalde de Palmira **Ritter López** indicó que no sólo este inmueble, sino varias viviendas tienen la orden de ser demolidas. El burgomaestre explicó que la demolición es un procedimiento posterior a la declaratoria de ruina y se realiza con base en las normas legales y cuando la construcción ha llegado a un estado en que es imposible su recuperación estructural, amenazando el desplome de sus muros de fachada y techos, hecho que implica un riesgo potencial para la vida e integridad de los transeúntes. Según Fabio Márquez, funcionario de la Oficina de Gestión del Riesgo otros predios que amenazan ruina serán permanente monitoreados y se sigue invitando a sus propietarios para que atiendan el llamado de la comunidad.

PALMIRA AVANZA CON EL PROYECTO DE LA CONSTRUCCIÓN DE UN PARQUE RECREACIONAL APOYADO POR EL SECTOR PRIVADO

El Alcalde de Palmira **Ritter López**, siguiendo con las estrategias público privada gestiona con las directivas de la Caja de Compensación Familiar Comfenalco el proyecto de la construcción del Parque Recreacional del Norte para Palmira. Este centro recreativo estará ubicado en el lote de La Carbonera sector del barrio Zamorano en cercanías a la Universidad del Valle y tendrá un área de 70.000 metros cuadrados con una capacidad para 1.500 personas diarias, en donde Comfenalco entrega el lote y los diseños y el Municipio gestionará los recursos para su construcción. El 1 de junio la Caja de Compensación Familiar Comfenalco hará la entrega de los diseños y del terreno al Municipio para dar inicio a este importante proyecto de recreación para la comunidad residente al norte de Palmira.

El Alcalde **Ritter López** indicó: **“Hemos hecho una reunión con los representantes de Comfenalco donde nos ofrecieron 75.000 metros cuadrados en La Carbonera para construir un parque con el objetivo de hacer una Alianza Público Privada muy importante para que los estudiantes puedan realizar en este sitio las jornadas complementarias y todos los colegios utilicen este parque subsidiado por Comfenalco”**. Por su parte Felice Grimoldi Rebolledo Director General de la Caja de Compensación Familiar Comfenalco Valle, indicó: **“El Alcalde ha demostrado liderazgo y agilidad para avanzar en los proyectos que tiene la ciudad como la construcción del Parque Norte, que será un centro recreacional y deportivo abierto a toda la comunidad palmirana”**.

SE FORTALECEN ACCIONES DE LA SECRETARÍA DE SALUD PARA COMBATIR EL DENGUE EN PALMIRA

Cumpliendo las estrategias señaladas por el Alcalde **Ritter López**, el Secretario de Salud del Municipio Alejandro Solo Nieto, afirmó que el dengue es un problema de salud que está controlado en Palmira. El balance de las acciones desarrolladas es altamente positivo, pues se ha logrado una **reducción del 73 %** en relación con el año 2009 afirmó el funcionario. Todos los sectores urbanos y rurales del Municipio fueron fumigados en 7 u 8 ocasiones durante el año anterior. Dicha acción se reforzó con la fumigación de las motomochilas, concentrada en aquellos sitios que están claramente identificados como focos de la enfermedad.

El Secretario de Salud, Alejandro Solo Nieto, fue enfático en afirmar que la fumigación contribuye a disminuir la enfermedad y que lo más importante es la colaboración de la comunidad, pues solo con su actividad se puede hacer un efectivo control de los criaderos del zancudo, que es el vector de la enfermedad. La actitud preventiva de las personas es fundamental y por ello los palmiranos deben estar atentos para evitar que en aguas domésticas estancadas tales como recipientes abandonados, botellas, materas, tanques etc., se críen las larvas del insecto. El funcionario anunció que durante este año se adelantarán de nuevo jornadas de recolección de inservibles, para incrementar los niveles de control sobre los criaderos de zancudos.